



Saint Lary Jour 2

publié le 08/01/2019

La journée du mardi 8 Janvier a été très mouvementée avec une panne de courant au niveau de la station d'Espiaube et une panne de bus. Mais cela ne nous a pas empêché de profiter de la vue et notamment de la vallée de Saint Lary.

Kimi et Angie.

A 7h15, on était réveillé, on s'est habillé pour le ski, petit déjeuner et direction le magasin pour prendre les skis et les bottes. Puis nous avons pris la navette direction les télécabines et les pistes. Au retour il n'y avait plus de courant donc on est descendus à pied, en chaussures de ski, et après un tunnel une navette nous a ramené.

Axelle et Lauren.

Première journée difficile mais agréable. Je pense que Mme Wagner porte poisse : la dernière fois, gastro, cette année panne d'électricité au ski, panne de bus au retour du ski. On a survécu au manque d'eau (cause panne d'électricité), mais certains de nos copains ont pu continuer à skier, mais bon, pour eux ça va, ce sont des pros du ski.

Au final, beaucoup de pannes et journée mouvementée.

Pablo



Portfolio

